



## Claudia Sheinbaum concluye primera reunión con legisladores del Congreso de la Unión

Legisladores del Congreso de la Unión, principalmente de Morena, además del PT y PVEM, finalizaron la primera reunión con la presidenta Claudia Sheinbaum sobre el balance legislativo a tres meses del inicio de la nueva legislatura, donde se han consumado reformas constitucionales del anterior sexenio y de este.



A medios de comunicación, líderes parlamentarios como Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Mesa Directiva en la Cámara de Diputados, aseguraron que la reunión fue un encuentro amable donde recibieron congratulaciones por parte de la presidenta luego de meses en los que han salido reformas constitucionales como la del Poder Judicial de la Federación.

“Hicimos una recapitulación de las reformas que hemos hecho, estuvieron los representantes y coordinadores de los tres partidos: el Partido Verde, el Partido del Trabajo, Morena, por supuesto le refrendamos todos que cuenta con nosotros, que somos unos soldados de la transformación”, dijo el diputado.

Sheinbaum agradece a legisladores morenistas

Por su parte el coordinador de Morena en San Lázaro, Ricardo Monreal expresó que Sheinbaum agradeció a los legisladores de estos tres partidos por cerrar filas a favor de las reformas y que restan los proyectos legislativos relativos al respaldo a Petróleos Mexicanos, la Comisión Federal de Electricidad y poner “fin a la etapa neoliberal”.

“Fue un encuentro amable, ella se vio muy jovial, incluso agradeció varias veces la situación y la posibilidad de que sigamos cerrando filas y agradeció las reformas, que todas ellas tienden a detener la privatización, a recuperar Pemex, los ferrocarriles, Comisión Federal de Electricidad, a terminar con la etapa neoliberal y recuperar la rectoría del Estado”.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/11/14/claudia-sheinbaum-concluye-primer-reunion-con-legisladores-del-congreso-de-la-union-654015.html>